

Bürgerantrag:



Ausgehend von der großen Lärmbelästigung in der Borgfelder Landstraße fordert der Beirat Borgfeld den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, mit Hilfe der bereits auf anderen Bremer Straßen (z.B. Lilienthaler Heerstraße) eingesetzten Verkehrszählplatten auch die aktuelle Verkehrsmenge in der Borgfelder Landstraße zum Zwecke der realistischen Erhebung von Daten für die derzeit anstehende Lärmkartierung sowie die anstehende Beiratsbeteiligung an der Aufstellung eines Verkehrsentwicklungsplans erfassen zu lassen.

— Tom Becker, Rolf Grede 16.04.2012